



# なかま



編集 発行：茅ヶ崎小学校区青少年育成推進協議会 2023年3月1日



はしもと ゆりか

第一中学校 美術部 2年 橋本 悠凜華 さん

## 《 目 次 》



- ❁ 第19回 一中 Autumn 秋コンサート
- ❁ 第20回 わんぱくまつり
- ❁ 茅ヶ崎市教育委員会より賞状贈呈

- ❁ 防犯・安全・環境パトロール実施
- ❁ みんなでみまもり隊 旗振りボランティア
- ❁ 令和4年度 事業報告



# 第19回 一中 Autumn 秋コンサート 2022年9月24日(土)

3年ぶりの開催となったオータムコンサートは、多くの地域の皆さんにご来場いただき大盛況の内に終了しました。出演いただいた第一中学校の吹奏楽部、演劇部の生徒の皆さんと顧問の先生はじめ、中海岸太鼓の会、中海岸神輿甚句の会の皆さん、ありがとうございました。また会場の茅ヶ崎小学校のご協力に感謝申し上げます。



一中吹奏楽部

- ・ドラゴンクエストIVより序曲・千本桜
- ・楽器紹介のためのミッキーマウスマーチ・宝島・東京ディズニーリゾート@メドレー

オータムコンサートに参加して... <一中吹奏楽部>  
 この度はオータムコンサートで演奏させていただきました。約2年ぶりにお客様の前で演奏格というとても緊張していましたが楽しかったです。聴いて下さったお客様も楽しんで頂けたら嬉しいです。貴重な機会を与えて下さりありがとうございました。  
 2年F組 氏名 中橋舞

オータムコンサートに参加して... <一中演劇部>  
 オータムコンサート、とても楽しかったです。普段より観客の年齢層が広く、みんなに伝わる劇を創って、これは大変でしたが、良い経験になりました。また、他の団体の皆さんの出し物を見るのも楽しかったです。来年も出演させて頂けたら嬉しいです。ありがとうございました！  
 2年F組 氏名 中根 あおほ



一中演劇部

メイク サムワン スマイル  
 Make Someone Smile  
 ~わらしべ長者より~



中海岸太鼓の会



中海岸神輿甚句の会



オータムコンサート観覧者アンケートより抜粋 ~下記のような感想をいただきました~

- ・太鼓のリズムがとても心地よく心に響きました。甚句の歌詞の文言から気付きをいただきました。
- ・演劇部はすてきなお話でした。ファゴットという楽器を知りませんでした。
- ・観る側として、この大変な時期にコンサートを開催していただき、演者の方々、裏方さん、準備の方、すべての人に感謝です。楽しい時間をありがとうございました。
- ・地域のイベントは久しぶりで楽しかったです。小6の娘が吹奏楽部に興味あり、部活選びの参考になりました。
- ・子どもたちの頑張っている姿を見て元気をいただきました。運営の方々どうもありがとうございました。
- ・茅ヶ崎ならではの太鼓、甚句、一中生の演技、演奏とても素晴らしかった。
- ・吹奏楽部の千本桜がすごかったし、宝島の曲が迫力あった。
- ・演劇部のほっこり温かいメッセージに胸が温まりました。吹奏楽部の演奏は圧巻でした。



# 第20回 わんぱくまつり 2022年10月29日(土)

今年のをんぱくまつりは、コロナ対策のため3部制を導入し、2会場に分けての開催となりました。茅ヶ崎小学校の児童、保護者360名に参加いただき、当日はたくさんの子どもの笑顔を見ることができました。一中生、中海岸子供会、地域のボランティアの皆さん、ありがとうございました。



プラ板 マーブリング

わんぱくまつりに参加して... <一中生徒会>  
 今回初めて主催する側としてイベントに参加して、仕事の楽しさ、大変さが分かりました。想像以上に大変なことというところが、いつも開催していただいている大人の方々にお礼を言いたいと思いました。また、一中生の招待、お待たせしています。ありがとうございました。  
 2年C組 氏名 小川純平



アートバルーン



パターゴルフ



ペーパーフラワー

わんぱくまつりに参加して... <一中美術部>  
 新型コロナウイルスの影響で、参加メンバー全員初めてのわんぱくまつりでしたが、準備の時点から協力することができました。当日は思った以上にお客様が来て大忙しでしたが、皆楽しんでいました。思い出に残る楽しいわんぱくまつりでした。  
 2年D組 氏名 小原 優希

わんぱくまつりに参加して... <一中将棋部>  
 地域の子供と将棋オセロを橋はつても気が落ちず、子供たちと将棋オセロの楽しさが分りました。楽しかったし、将棋部なのに参加していいなと思いました。オセロは小さい子供たちにもわかりやすいので、オセロはいいなと思いました。  
 2年C組 氏名 小泉 響



ボウリング

わんぱくまつりに参加して... <一中書道部>  
 私は一中書道部としてわんぱくまつりに参加させていただいて小学生に自家製コースターとキーホルダーを作ってもらってそれを土産として帰ってもらった作業を行いました。私達が思っていたよりも多くの小学生が来てくれて小学生と交流ができて楽しかったです。  
 2年A組 氏名 小倉 心花



似顔絵



囲碁 オセロ



木工細工



コースター



<じ引き



完成品



《 茅ヶ崎市教育委員会 感謝状 》



ふじまき こういち  
藤巻 弘一 さん  
長年にわたる茅ヶ崎小学校児童登校時の旗振り活動に対し、子どもの見守り活動の模範となるとして、茅ヶ崎市教育委員会から感謝状が贈呈されました。

《 茅ヶ崎市教育委員会 表彰 》



はら きょうこ  
原 京子 さん  
青少年育成指導員として5期10年にわたり地域の青少年の健全育成に貢献したとして表彰されました。

《 防犯・安全・環境パトロール実施 》

令和4年12月22日(木)、合計19名が参加して児童の下校時に合わせてパトロールを実施し、学区内の危険箇所の把握、不審者の確認、声かけなどを行いました。共恵・中海岸・幸町・東海岸北の4方面に分かれてチェックをし、気づいた点などをまとめて関係各所に提出いたしました。



↑文字が消えた看板



↓ガードレールのいたずら書き



《 みんなでみまもり隊 旗振りボランティア 》



正門前



たまや前



南門



西門



子どもたちの登下校時、一緒に旗振りをしてくださるボランティアを随時募集しています。お問い合わせは、日下までお願いします。



事業報告

- 令和4年  
4月 書面表決にて総会実施  
6月 10日 茅小先生方と推進協役員 懇談会  
7月 12日 一中先生方と推進協役員 懇談会  
6月 29日 茅小PTA役員と推進協役員 懇談会  
7月 1日 機関紙「なかま」77号発行  
8月 26日 理事会  
9月 24日 第19回一中 Autumn 秋コンサート  
10月 29日 第20回 わんぱくまつり  
12月 22日 防犯・安全・環境パトロール

- 令和5年  
3月 1日 機関紙「なかま」78号発行  
3月 23日 理事会 (予定)

協力事業

- 令和4年  
11月 13日 社会福祉協議会「ふれあいの集い」

- 令和5年  
2月 11日 梅まつり実行委員会「梅まつり」

毎週月曜日 茅ヶ崎小学校南門 下校時旗振り

青少年育成推進協議会とは

青少年が育つ過程で地域社会の果たす役割は大変重要です。

地域ぐるみで青少年を育成することを目的に小学校区を基準にこの協議会が結成されています。地域の皆様全員がこの会の会員です。

地域で見守ろう、  
子どもたち！！



推進協のボランティア募集中です！

お問い合わせは 090-5796-7614 日下まで  
(イベント手伝い、機関誌なかまPC編集など)